Boarischer Sommernachtstanz "Dirndl trifft Ledahosn" 20.07.2024 im Klosterhof Oberalteich

Zu seinem traditionellen "Boarischn Sommernachtstanz – Dirndl trifft Ledahosn" lud der Heimat- und Volkstrachtenverein "Osterglocke" Bogen am Samstag wieder in den Klosterhof Oberalteich. Trotz verschiedener anderer Veranstaltungen im näheren Umkreis waren zahlreiche Volkstanzfreunde aus Nah und Fern der Einladung gefolgt. Auch die Teilnehmer des vorangegangenen Volkstanzkurses wollten ihr Erlerntes in der Praxis erproben.

Die bekannte und beliebte Blaskapelle "Gsteckenriebler" aus Wiesenfelden sorgte von Beginn an für die richtige Stimmung bei den Volkstanzbegeisterten. Das historische Ensemble des Klosterhofes trug seinen Teil zum gemütlichen Ambiente bei und lieferte ein besonderes Klangvolumen.

Der traditionelle "Auftanz" wurde vom 1. und 2. Vortänzerpaar des Vereins Sascha Helmbrecht und Michaela Ludwig sowie Franz Preckwinkel und Juliane Bogner angeführt. Der extra aufgebaute große Tanzboden in der Mitte des Klosterhofes war vom ersten Tanz an immer bestens besucht.

Die Trachtler hatten ein großes Kaffee- und Kuchenbuffet mit selbstgebackenen Kuchen und Leckereien aufgebaut und versorgten die hungrigen Volkstänzer zudem mit Würstel- und Leberkasbrotzeiten.

Der Wettergott war den Trachtlern gut gewogen und so tanzten die Volkstanzbegeisterten in die laue Sommernacht. Beim gemeinsamen Schlusslied "Kimmt schee hoamli de Nacht" war man sich einig, dass man sich schon auf eine Wiederholung der gelungenen Veranstaltung in zwei Jahren freut.

Bericht Hans Schedlbauer

